



Diputado Santiago Creel Miranda pide evitar la polarización y respetar la Constitución y la división de Poderes

El Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, subrayó que es necesario evitar la división y la polarización, y aunque se tengan puntos de vista distintos y se escuchen voces diferentes, hay que saber convivir con ello a través del respeto y el diálogo ya que, por México, nuestras ideas y nuestros ánimos deben ser humildes.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/diputado-santiago-creel-miranda-pide-evitar-la-polarizacion-y-respetar-la-constitucion-y-la-division-de-poderes/>